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Aos  trinta  e  um dias  do  mês  de  julho  reuniram-se  na  sala  de  reunião  da
prefeitura os conselheiros para a reunião ordinária. Na pauta a continuação de
avaliação de aluguel  dos barracões e permutas.  O presidente Claudio Zeni
iniciou a reunião cumprimentando a todos. O caso a discutir é do Clovis onde
ele solicita ajuda com o aluguel, que é de um salário mínimo, ele è MEI-Micro
Empreendedor Individual. Os conselheiros obedecendo à lei municipal farão a
vistoria no barracão para dar o parecer. Os conselheiros após a reunião farão
uma visita para ver a realidade do barracão. O outro caso foi sobre o barracão
com o comodato para o Darci Puerari que esta trabalhando como carcereiro da
policia civil de capitão e o funcionário quer trabalhar e abrir o MEI no mesmo. O
conselho vai estudar o caso. O barracão do Leneco precisa fazer o e piso e
arrumar a estrutura para fazer nova concorrência.  Já foi  feito a rescisão do
Silvo Schio e do Jair Pagnocelli e agora vai fazer a concorrência desses dois
barracões. Sem mais nada a declarar encerro essa ata a qual lavrei.  


